

Témoignages de l'entourage

Peine perdue

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/12/2020 à 15:09

En couple avec un heroinoman, alors que je suis totalement anti drogue... Je viens de comprendre qu'en fait rien ne changera. Toujours des mensonges, des belles paroles d'arrêter cette merde... Mais il n'arrêtera jamais. Ni pour moi, ni pour ses enfants.

Je tiens a dire a tous, ça ne sert a rien de lutter, mieux vaut s'éloigner de ces personnes. Toute la bonne volonté du monde, tout l'amour que vous leur porter, rien n'y fera. Fuyez !